

365 renungan

Tanda seorang pengikut sejati

Matius 25:14-30

Dan campakkanlah hamba yang tidak berguna itu ke dalam kegelapan yang paling gelap. Di sanalah akan terdapat ratap dan kertak gigi.

Matius 25:30

Perumpamaan ini tentu sudah sering kita dengar. Perumpamaan yang bercerita tentang talenta ini sebetulnya menunjukkan bahwa setiap orang memiliki karunia yang tidak sama jumlahnya. Apabila karunia yang berbeda tersebut dipergunakan dengan kesetiaan yang sama dan menghasilkan sesuatu yang berguna, maka Tuhan akan memberikan upah yang sama pula.

Tuhan Yesus memberikan perumpamaan yang intinya adalah pengikutNya yang sejati adalah orang-orang berguna yang menghasilkan sesuatu. Atau orang-orang yang hidupnya bermanfaat dalam membangun lingkungan dan orang lain yang ada di sekitarnya. Orang yang hanya mau memanfaatkan orang lain dan lingkungannya adalah orang yang tidak berguna. Orang yang berguna mau belajar mengerti sesamanya, bukan hanya mendengar info tentang sesamanya tetapi berkomunikasi langsung dengannya sehingga lingkungan di sekitarnya bertambah maju, indah, dan baik.

Sikap hidup pengikut sejati di atas adalah sikap hidup yang memberikan diri bermanfaat bagi pihak lain, suatu sikap hidup yang melayani sesama. Semakin banyak bagian dirinya yang bermanfaat bagi orang lain maka akan semakin banyak kreativitas dan ide-ide baik yang muncul, serta orang lain akan menerima manfaat atas ide dan kreativitasnya. Di dalam pikiran seorang pengikut sejati akan terus-menerus bertanya, "Apakah yang dibutuhkan oleh orang lain yang dapat saya sediakan?" Itulah pertanyaan yang bersifat melayani. Kalau kita benar-benar dapat menyediakan diri atau menyediakan alat-alat dan kemudahan-kemudahan dalam menolong orang lain, maka kita akan dapat dianggap oleh Tuhan Yesus sebagai pelayanNya yang baik.

Marilah meneliti lebih dalam lagi, karunia apa yang Tuhan telah berikan kepada Anda. Pakai karunia itu semaksimal mungkin meskipun itu sebuah karunia yang hanya mengerjakan hal-hal kecil. Percayalah Tuhan akan menghargai usaha Anda dalam melayani sesama dengan hal yang berguna. Buktikan bahwa Anda adalah pengikutNya yang sejati. Tuhan Yesus menghadirkan diri Anda di antara sesama itu bagaikan tangan dengan mata. Saat tangan terluka, mata menangis. Saat mata menangis, tangan menghapusnya.

Salam tangan dan mata.

TANDA SEORANG PENGIKUT SEJATI TUHAN YESUS ADALAH HIDUPNYA BERGUNA

BAGI ORANG LAIN DAN LINGKUNGAN SEKITAR.